



6/18 日

父の日に「牛乳(ちち)消費拡大！」



6月21日は「父の日」、また、6月は牛乳月間ということで、父と牛乳をかけて、「父の日は牛乳を贈ろう！」と、県酪農婦人部連絡協議会(川久保美保子会長)から、江里口市長に佐賀県産の牛乳とチーズが贈られました。江里口市長は「この佐賀県産の牛乳を子どもたちにもたくさん飲んで元気になってもらいたい」とお礼と、佐賀県産牛乳・乳製品の消費拡大に激励の言葉がありました。

5/24 日
8/2 日

熱戦が繰り広げられました！



第11回市民体育大会が種目別に開催されました。出場された皆さんは、夏の暑さの中、日ごろの練習の成果を精一杯発揮していました。

【総合優勝】三日月町
【準優勝】小城市



6/19 日

花の苗と雑巾のプレゼント



牛津芦刈商工会女性部(大坪鈴代部長)は、毎年6月10日を「商工会の日」と定め、この時期に牛津、芦刈地区の保育園や幼稚園、小学校の7か所へ花の苗や雑巾を贈られています。

大坪部長は「雑巾できれいにおそうじをして、花は大切に育ててください」と述べ、芦刈保育園(南里ひろ子園長)の子どもたちは「きれいなお花と雑巾をありがとうございます」と元気な声でお礼を述べていました。

6/19 日

自慢の海苔を披露 海苔食味コンテスト



県有明海漁業協同組合芦刈支所で青年部主催の第1回芦刈支所海苔食味コンテストが開催されました。

青年部の22人が冷凍ノリの一番摘みを出品され、審査員が食味してノリの味とやわらかさを基準に審査が行われました。

審査の結果1位になった陣川伸明さんは、「最高級銘柄のノリを作りたい」とノリ生産の意気込みを語られました。



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)



6/28日

はじめよう！自主防災活動！



三日月町樋口・深町自主防災会は大規模災害の発生に備えて、合同で避難防災訓練を行いました。訓練は日頃から防災への意識を高めようと毎年実施されています。

訓練では、警察署、消防署や地元消防団などの協力で河川の氾濫を想定した避難経路の確認や、AEDを用いた救命講習を行い、参加した地区住民の皆さんは真剣な表情で訓練に取り組んでいました。

6/24日

芦刈観瀾校に書寄贈



芦刈中学校第9回卒業生25人が、母校の芦刈観瀾校に梧竹の書を寄贈されました。

昨年、芦刈観瀾校が落成し、何かお祝いをできないかと、卒業生の遠田文彦さんらが計画しました。当時の講堂に飾られていた梧竹の書「観瀾」という書を、生徒の誰かが雑巾を投げつけ汚したことを思い出し、今回梧竹の書「柳燕竹雀」を寄贈することを思いついたそうです。「柳燕竹雀」とは取り合わせの良いことの例えだそうで、遠田さんは「新しい校舎にぴったり」と話されました。

7/8日

小城鍋島家Tenがオープンしました



小城市西小路にある江戸時代末から明治時代初期に建てられた武家屋敷「西小路鍋島家」がカフェとギャラリーに改装した「小城鍋島家Ten」としてオープンしました。市は歴史的建造物を生かして情報発信と観光につなげようと、地方創生事業の一環で改装しました。運営は（一社）文化・芸術の泉アール・フォンテヌに委託し、市のまち・ひと・しごとづくりを目指していきます。

ぜひ、お訪ねください。

問 小城鍋島家Ten ☎72・5324

7/5日

未来の女流剣士 大活躍！



原田麻菜さん (岩松小6年) ひさどみ琴さん (岩松小6年) 西 璃子さん (桜岡小5年)

佐賀市で第28回佐賀県女子剣道大会が行われ、小学生の部で小城桜武館が準優勝しました。

1チーム3人制の団体戦で行われ、小城桜武館は初戦から積極的な試合で、決勝で敗れたものの、日頃の稽古が実りました。

※小城桜武館では一緒に剣道をする仲間を募集しています。

◆練習日 月・水・金曜日 19時～
桜岡小学校

あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)

7/18日

小学生に科学体験教室



ドゥイング三日月で「チャレンジ科学ルネサンスin小城」が開催されました。実験を通して理科の楽しさを知ってもらおうと昨年から実施され2回目になります。今回は「身近なものを使ったものづくり」をテーマに、小学生約100人が参加しました。

子どもたちは、紙飛行機や紙コップの竹とんぼ作りに目を輝かせて実験に取り組み、「いろいろ工夫して楽しく実験ができた」「来年もぜひ参加したい」などの声が聞かれました。

7/13月
7/23日

写真で伝える防災意識



市役所のロビーで「ジュディス台風災害」写真展が行われました。これは過去の災害の記録を見ることで自然災害の怖さを認識し、防災意識を高めようことを目的に天山酒造株式会社の提供で実施されました。

ジュディス台風とは、昭和24年に起きた台風で洪水などで小城町周辺が被害を受けました。「祇園川」の大氾濫や家屋の被害の様子など写真17点が展示され、当時の悲惨さを物語っていました。

元気いっぱい園児たち



「幼稚園楽しいな！」
三日月幼稚園

「〇〇して遊ぼう！」子どもたちは自然豊かな広い環境の中で自分のやりたい遊びを見つけ、生き生きと夢中になって遊んでいます。遊びの中で「やってみよう」「不思議だなあ」など発見、疑問で試行錯誤を重ねながら、好奇心や探究心はどこまでも広がっていきます。また、友達と遊ぶ中で思いを出すこと、相手の思いに気づくことも学んでいます。子どもたちの思いを受け止め、心を育てる保育を目指しています。

市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。

7/20日祝

開催しました
声刈子ども長なわとび大会を



▲牛王Bチーム

早起きラジオ体操会終了後、声刈地区青少年育成会および、スポーツ推進委員会の協力で、子ども長なわとび大会が開催されました。声刈地区内17チームが参加し、家族や地区の方々の方々の声援の中、元気いっぱい息の合ったジャンプを見せていました。

- 【優勝】 牛王Bチーム
- 【準優勝】 東戸崎チーム
- 【3位】 道免・中村Bチーム

